
千早小学校・千早西小学校通学区域協議会 ニュース 第１号 令和６年１月 発行

令和６年１月２２日（月）に、千早公民館にて第１回協議
会を開催しました。
ここでは、協議会の会則・傍聴要領の策定、委員長・副委

員長の選出、千早小学校及び千早西小学校の現状等、学校規
模適正化に関する実施方針と取り組み手法等、資料等の周知、
について話し合いました。

第１回協議会の開催

協議会の構成、委員長･副委員長

協議会は、関係する地域や公民館、ＰＴＡ、学校の代表者
の方々で構成されています。
委員長には千早校区自治協議会会長の村上氏が、副委員長

には千早西校区自治協議会会長の太田氏が選出されました。

協議会の進め方（取り組み手法の検討）

「子どもたちにとって望ましい教育環境は何か」という視点で、

千早小学校の過大規模校と千早西小学校の将来的な小規模校の課

題を解消するための取り組み手法について協議を行っていきます。

仮に、通学区域を変更することについて、協議会で合意となっ

た場合には、通学区域審議会に諮問し、答申を受け、教育委員会

会議で議決が得られれば、通学区域を変更します。

なお、取り組み手法の検討にあたっては、より多くのご意見を

丁寧に伺い、幅広いご理解を得ていくことが重要と考えています。

第２回協議会は、令和６年２月１４日（水）16時00分から、
千早公民館にて開催し、具体的な取り組み手法案について協
議・検討を行う予定です。
協議会の詳細は次号の『協議会ニュース』でお知らせします。

検 索千早 協議会

福岡市HPのトップページ 左上の
検索ボックスから「千早 協議会
」と検索すると簡単にアクセスで
きます。

協議会資料については、福岡市教育委員会ホームページ（福岡市ホームページ）に掲載しています。
福岡市教育委員会HP＞教育施策＞学校規模適正化＞千早小学校・千早西小学校通学区域協議会
URL：https://www.city.fukuoka.lg.jp/kyoiku-iinkai/tsuugaku/ed/tuugakukuikikyougikai/tuugakukuikikyougikai_2_2.html

《お問い合わせ先》千早小学校・千早西小学校通学区域協議会 事務局（福岡市教育委員会 通学区域課）
TEL：092-711-4252 FAX：092-733-5539 E-mail：tsugaku.BES@city.fukuoka.lg.jp

～はじめに～
千早小学校は校区内の人口増加に伴い児童数も年々増加している一方、隣接する校区の千早西小学校は児童数が減少しています。
この度、千早小学校の過大規模校化と千早西小学校の将来的な小規模校化の課題を解消するための取り組み手法について話し合っ

ていくため、『千早小学校・千早西小学校通学区域協議会（以下、協議会）』を発足しました。
今後、協議会での話し合いの内容等を、この『協議会ニュース』を通じて皆さまにお届けいたします。

※敬称略

学校規模適正化に関する実施方針と取り組み手法

「福岡市立小・中学校の学校規模適正化に関する実施方針」
を踏まえ、小規模校・大規模校の課題を解消するために、保護
者や地域の皆さんと十分な話し合いのもと、地域の実情に応じ
て次の取り組みを検討していきます。

過大規模校

（31学級以上）

小規模校

（11学級以下）

○学校の分離

○通学区域の変更

○特別教室等の増設

○学校の統合

○通学区域の変更

○施設一体型小中連携教育

○合同授業の拡充

児童数・学級数の推移

【千早小学校】

【千早西小学校】

児童数の将来見込み

【千早小学校】

【千早西小学校】

児童数が増加傾向

児童数は減少傾向

保有教室数：35教室 校地面積：15,438㎡ 運動場面積：6,200㎡

保有教室数：30教室 校地面積：17,187㎡ 運動場面積：7,300㎡

組織 氏名 役職

村上　肇 会長

永嶋　洋政 副会長

梅田　隆生

日野　八千代

髙倉　治雄

近藤　隆太郎

太田　紘一 会長

園田　秀司 副会長

原田　綋二

八島　明子 会長

藤﨑　和子 副会長

能登原　由紀子 副会長

大嶋　葉子 副会長

齊藤　健治 副会長

由村　良恵

山田　勝功 会長

池田　亜紀 副会長

吉浦　未貴 副会長

千早公民館 稲吉　豊秋 館長

千早西公民館 塩見　昭彦 主事

千早小学校 西村　綾子 校長

千早西小学校 山口　猛虎 校長

福岡市教育委員会通学区域課 横山　昇 課長

千早校区自治協議会

千早西校区自治協議会

千早小学校ＰＴＡ

千早西小学校ＰＴＡ

第１回協議会での主な意見
第１回協議会では以下のような意見が出されました。
○子ども達にとって一番良い環境を確保できるように、しっか
りと協議していきたい。

○千早小の施設や運動場利用に、制約や課題がある。
○取り組み手法については、いろんな人の意見を踏まえ、広い
視点で検討していただきたい。

○会議内容について、しっかりと周知してほしい。 など
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